
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【グループワーク意見】 

＜公園マネジメント会議の存在意義について＞ 

・会員はそれぞれの団体の活動が第一なので、県が求めるものと会員が求めるものとは似ているが、差が出てし

まう。それを認めた上で何ができるか考えるべきではないか。 

・90 近い団体が一緒の方向を向くのは難しいということを認めなくてはいけないのではないか。 

・マネジメント会議の会員、私たち市民の役割が曖昧だと感じる。 

・県が求めるものを示して、各会員にマネジメント会員として活動するのかを再確認するべきなのではないか。

・マネジメント会議で公園の新しい計画について検討する機会がなかった時もあり残念である。 

・良い意見が出ても実行に移せないのは問題である。 

・マネジメント会議が県内のどこの地域を対象にして動いているのかがよくわからない。 

＜公園マネジメント会議の運営について＞ 

・今年の「緑化フェア」のようにマネジメント会議全体で取り組むものが来年度以降もあれば、普段モリコロパ

ークでの活動が少ない会員も参加しやすいのではないか。 

・今後は高齢化する団体が増加すると予想されるため、若い方に参加してもらう方法を考えるべきではないか。

・マネジメント会議は平日開催なので、若い世代が参加しづらい会議体だと思う。 

＜公園マネジメント会議の情報発信について＞ 

・情報発信を盛んに行うことで、会議の存在や話し合い内容の周知を図りたい。 

・マネジメント会議の活動が外部に伝わっておらず、理解されていないのが残念である。 

＜公園マネジメント会議の会員について＞ 

・マネジメント会議の目的と各団体の活動がきちんとリンクしているのか疑問である。 

・当初からの会員と最近入られた会員とではマネジメント会議に対する認識に差がある。 

・会員間の意思疎通が図れるように、会議の際に名刺交換や情報交換ができるような時間を設けると良いのでは

ないか。イベントの協力にもつながっていくと思う。 

【全体共有】 

・マネジメント会議全体で取り組む仕事があると会員同士が知り合う機会ができるのではないか。 

・愛知県とマネジメント会員の関係、役割分担について改めて考えていく必要があるのではないか。 

・マネジメント会議発足から 5 年以上が経過している。会議の在り方を見直してはどうか。 

・マネジメント会議の成果、魅力についても改めて整理する必要があるのではないか。 

知ってましたか？○○では、今回以下の３団体より活動紹介がありました。 

・「紙飛行機クラブ長久手」 

・「模型飛行機同好会フォーフライヤーズ」 

・「ＮＰＯ法人 長久手公共施設協力会」 

平成 27 年 6 月 18 日(木)に「公園マネジメント会議 平成 2７年度第

１回総会」が愛・地球博記念公園 地球市民交流センターにて開催され、

出席と委任状の合計が 56 団体となり、総会が成立しました。 

新規会員(４団体)、今年度の進め方、運営ルールブックの改正、平成

２６年度の活動結果の評価についての承認が行われました。平成２６年

度に行った会員アンケートの意見から、今後の公園マネジメント会議の

在り方を考える上で、必要となりそうなキーワードを基にグループに分

かれて意見交換を行いました。その後、今年度の公園の管理運営計画、

全国都市緑化あいちフェア、あいちフェア市民村の現状と予定について

説明がありました。 

 

新規会員の方々

（報告・承認） 

・新規会員として以下の 4 団体が承認されました。 

  横浜ゴム株式会社新城工場 

  特定非営利活動法人動く喜び推進協議会 

  作楽っ子 

  あいちサトラボ里山開拓団 （報告・承認） 

・平成 27 年度の公園マネジメント会議の進め方について事務局

より報告され、承認されました。 

事務局より以下の連絡がありました。 

（１）所属団体の情報を公園マネジメント会議ＨＰに会員紹介として記載していく予定です。 

（２）大アンケート大会を 7/1・4 の 11 時～16 時に予定しており、各日 4 名の協力を募集しています。

（３）会員ヒアリングを 8 月に予定しており、ヒアリング参加者を募集しています。 

（４）メーリングリストに登録したい方は、事務局までご連絡をお願いします。 

（５）フェア期間中の 9/12～11/8 は関係者駐車場の利用をお願いします。 

（報告）あいちフェア 

・全国都市緑化フェア推進室より全体概要、行催事、屋内展示について説明がありました。 

・事務局よりあいちフェア市民村の会場イメージ図について説明がありました。 

・玉野総合コンサルタントより会員多様性マップ、会員紹介カードについて説明がありました。 

・ディレクターより各ゾーンの現状と予定について報告がありました。 

（質疑・意見交換） 

・あいちフェア市民村のパンフレットを作る予定はありますか。 

→これからの検討事項ですが、7 月中には用意したいと思います。 

・ゾーンⅠは「文化多様性」、ゾーンⅡは「生物多様性」、ゾーンⅢは「マネジ 

 メント会議多様性」のような 3 つの多様性でまとめるといいのではないか。 

（報告） 

・財団法人愛知県都市整備協会と財団法人愛知公園協会の平成 27 年度の管理運営計画 

 について報告がありました。 

・愛知県公園緑地課より今後の公園整備予定について説明がありました。 

（報告・承認・グループワーク） 

・評価委員会により、検討された昨年度の活動の評価結果及び今年度の目標値等について事務局から報告され 

 承認されました。 
・平成 26 年度に行った会員アンケートで書かれた意見から、今後の公園マネジメント会議の在り方を考える

上で、必要となりそうなキーワードを基に９つのグループで意見交換を行いました。 

（報告・承認） 

・休会に関する制度の追加について事務局より報告され、運営ル

ールブックの変更が承認されました。 

愛知県建設部公園緑地課(協働グループ) 担当：山口 

〒460-8501 名古屋市中区三の丸三丁目 1 番 2 号 

TEL：052-954-6491 FAX：052-953-5329 

公益財団法人愛知県都市整備協会愛･地球博記念公園管理事務所 担当:安達

〒480-1342 長久手市茨ヶ廻間乙 1533-1 

TEL：0561-64-1130 FAX：0561-61-2150 


